

ABSTRAK

NAMA: RIZKY ADI SUSANTO. NIM: B07208192. JUDUL : Motivasi Kerja Seorang Penyandang Epilepsi. FAKULTAS-JURUSAN : Dakwah- Psikologi

Tujuan dari penelitian ini adalah Untuk mengetahui kebiasaan kebiasaan ODE dalam keseharian dan Untuk mengetahui faktor-faktor yang menjadi dasar motivasi subyek.

Seseorang yang menderita epilepsi adalah seseorang yang sangat terbatas ruang geraknya, tidak boleh capek, keluar rumah, dan masih banyak batasan-batasan yang ada. Hal itu dikarenakan epilepsi dapat menyebabkan kejang dan salah satu penyebab terjadinya kejang adalah melakukan kegiatan yang berlebihan. Disinilah letak keunikannya, disaat para penderita epilepsi dibatasi ruang geraknya subyek saya memiliki pekerjaan yang melewati batasan-batasan tersebut. Dan saya sebagai peneliti ingin tahu apa yang memotivasi subyek melakukan hal tersebut.

Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif yang mana diharapkan peneliti ingin mendapatkan data-data yang lengkap dan jelas dengan menggunakan tehnik wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Subyek adalah seorang ibu rumah tangga yang telah ditinggalkan oleh suami dan anaknya, subyek bertempat tinggal di daerah Surabaya, pekerjaan subyek adalah tukang pijit keliling Surabaya dan sekitarnya, subyek bekerja untuk dirinya sendiri guna mencukupi kebutuhan dasar dan kebutuhan sehari-harinya.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori dari Abraham maslow, konsep teorinya menjelaskan tentang hirarki kebutuha yang menunjukkan adanya lima tingkat keinginan dan kebutuhan manusia, kebutuhan dasar manusia manusia menurut maslow adalah kebutuhan fisiologis, keamanan, social, penghargaan dan aktualisasi diri. Landasan teori ini dimanfaatkan sebagai pemandu agar fokus penelitian sesuai dengan fakta di lapangan. Selain itu landasan teori juga bermanfaat untuk memberikan gambaran umum tentang latar penelitian dan sebagai bahan pembahasan hasil penelitian.

Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa motivasi yang mendorong subyek bekerja tanpa menghiraukan penyakit yang dideritanya adalah faktor kebutuhan dasar atau kebutuhan fisiologis yang harus dipenuhinya sendiri kemudian berjenjang ke kebutuhan selanjutnya.

Kata kunci: motivasi kerja, epilepsi, kualitatif deskriptif, teori motivasi,